

< HAY REZAGOS EN EL COBRO >

El norte del DF no paga la luz a **CFE**

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@nuevoexcelsior.com.mx

La **Comisión Federal de Electricidad (CFE)** presenta importantes rezagos en el pago de luz de sus clientes en algunas zonas de la Ciudad de México y el área metropolitana.

De acuerdo con documentos de la paraestatal, durante julio, sólo en la zona de la Basílica,

se registró un importe de consumo por 77 millones 852 mil pesos, de los cuales sólo se han pagado 29 millones 136 mil, por lo que están pendientes 48 millones 716 mil, que representan un retraso de 62.6 por ciento.

En el mismo

periodo, Cuautitlán registró una facturación de 158 millones 441 mil pesos y un 78.5 por ciento de cuentas sin pagar (124 millones 338 mil), pues sólo se liquidaron 34 millones 103 mil.

Fuentes de **CFE** explicaron que estas cifras no significan carteras vencidas y que esta información es muy dinámica, ya que cambia día con día, por lo que la paraestatal no la avala como oficial.

Los datos obtenidos durante los últimos días de julio, exponen importantes porcentajes de impago en varios municipios del Estado de México, como Atizapán, con 76.6 por ciento de cuentas pendientes, por 82.3 de Ecatepec; 68.58 en Tlalnepantla y 75.7 en Naucalpan.

En total, los datos de la CFE muestran que toda la zona norte del Valle de México prome-

dia un rezago de cobro de 75.8 por ciento.

Los indicadores provisionales muestran que la falta de pago es mayor en el rubro residencial, en comparación con los clientes de consumo comercial o industrial.

Por ejemplo,

en el caso de la zona de la Basílica, la información muestra que el retraso en el pago en el consumo doméstico es de 83 por ciento; en el comercial, de 62.71; en el industrial, de 21.78, y en el de servicios, de 28.48.

Por su parte, en Cuautitlán el impago en el consumo doméstico alcanza 92.9 por ciento; en el consumo comercial, 82.45; en el industrial, 46.59, y en el de servicios, 81.34.



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

75.8
POR CIENTO
de incumplimiento de pago de luz registra la zona norte del Valle de México

